



NEUES AUS DEM KLOSTER ILANZ

e. Auch aus dem Kloster Ilanz gibt es Neuigkeiten und Anpassungen zur Lockerung der Corona-Situation vom letzten Montag. Zum weiteren Schutz der Klostersgemeinschaft, welche zu einem grossen Teil aus Risikopatientinnen bestehe, wie einer Medienmitteilung zu entnehmen ist, wird bis mindestens Ende Mai darauf verzichtet, die Klosterkirche oder das öffentliche Café «Quinclas» für Besucher zu öffnen.

Im Haus der Begegnung tut sich aber was. Zwar ist auch hier Diverses noch nicht möglich, der Speisesaal mit rund 40 Plätzen sei – unter Einhaltung der Schutzmassnahmen – ab sofort wieder geöffnet, so die Mitteilung. Neu bietet das Haus auch vergünstigte Mittagessen für externe Gäste an. Interessierte erhalten via E-Mail regelmässig die Menü-Auswahl und/oder können sich bis jeweils 10 Uhr morgens für den Mittagstisch unter 081 926 95 40 anmelden. Da der Bereich Haus der Begegnung und Klosterbereich getrennt sind, ist der Zutritt zum Haus der Begegnung und zum Speisesaal nicht über die Pforte des Klosters, sondern über den Seiteneingang (signalisiert).

